

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 2. Mai 2018

Rathausbesuch der sechsten Klassen des Friedrich Ebert Gymnasiums

In der vergangenen Woche waren mehr als 60 Schülerinnen und Schüler der sechsten Klassen des Friedrich Ebert Gymnasiums zu Besuch im Rathaus, um einen Einblick in die Verwaltung der Stadt zu erhalten. Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßte die Schülerinnen und Schüler im Stadtverordnetensitzungssaal und beantwortete die zahlreichen Fragen der Schüler zu seiner Arbeit und den Aufgaben der Stadtverwaltung. Abschließend fand eine Führung durch die einzelnen Fachbereiche im Haus statt.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)